

Street-Soccer-Anlage Zunzgen



In Zunzgen ist eine der Street-Soccer-Anlagen installiert, welche vom Swisslos Sportfonds finanziert wurden. Die Gemeinde bietet mit dieser Anlage ein zusätzliches, tolles Sportangebot an.

Street-Soccer ist ein Fussballspiel, welches in der Regel mit vier Spielern pro Team gespielt wird. Im Gegensatz zum Fussball auf dem Rasen wird Street-Soccer auf einem Hartplatz gespielt.

Öffnungszeiten	immer geöffnet Die Anlage ist von Anfang April bis Mitte September geöffnet.
Kosten	Kostenlos

Schulhausplatz

Steinenweg
4455 Zunzgen
[Routenplaner](#)

Tel. 0041 61 975 96 60

[Zur Webseite](#)

